

Kinderhaus Regenbogen Balzhofen

Superhelden-Zwerg Tim besucht das Kinderhaus

In der vergangenen Woche fand im Kinderhaus ein Erste-Hilfe Kurs für Kinder statt. Frau Huber, ausgebildete Kindernotfallfachfrau, unterrichtete spielerisch die vier- bis fünfjährigen Kinder zu diesem wichtigen Thema. Ob Pflaster kleben, Verbände richtig anbringen, den Umgang mit Kühlpads oder die Handhabung einer Rettungsdecke. Auch lernten sie, wie wichtig es ist zu wissen, wie man sich im Notfall verhält und wie man sich um eine verletzte Person kümmert. Der Superheld „Tim“ half hierbei kräftig mit. Eine Urkunde duften die Kinder stolz ihren Eltern zeigen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Frau Huber für dieses tolle Angebot.



Verband anlegen leicht gemacht!